

Im September 2019 wurde auf dem Friedhof Twist-Bült hinter den Schwesterngräbern auf Empfehlung des Arbeitskreises Friedhofsgestaltung ein neues Erdrasengrabfeld mit 48 Grabstellen angelegt.

Die erste Beisetzung fand dort am 07.09.2019 statt. Die Nachfrage ist ungebrochen hoch. Innerhalb eines Jahres wurden 16 Grabstellen vergeben. Davon 7 als Doppelgrabstellen.

Bei gleichbleibender Nachfrage würden die vorhandenen Grabstellen 3 Jahre reichen. Zurzeit muss allerdings mit einer höheren Nachfrage gerechnet werden. Aus diesem Grund wird vorgeschlagen schon jetzt ein weiteres Grabfeld für Erdrasenbestattungen zu planen, damit bei Bedarf rechtzeitig darauf zurückgegriffen werden kann.

Es wird vorgeschlagen, das Rasengrabfeld mit 80 Grabstellen gemäß beiliegendem Entwurf zu den geschätzten Gesamtkosten von rd. 24.000,00 € komplett herrichten zu lassen. Bedarfsgerecht könnten in dem Grabfeld auch Urnenrasengräber angelegt werden.

Bislang ist in dem vorgesehenen Bereich die Anlegung von Familiengräbern geplant. Seit 01.01.2019 wurden neue Familiengräber allerdings nur 3-mal nachgefragt, während im gleichen Zeitraum 30 Erdrasengräber und 21 Urnengräber in Rasengrabfeldern beansprucht wurden.

Weil die Nebenwege auf diesem Friedhofsteil mit Hansegrand befestigt wurden, soll auf den Wegen zwischen den Erdrasengräbern auch dieses Material verwendet werden.

Wie beim letzten Erdrasengrabfeld ist vorgesehen, entlang des Weges einen Kiesstreifen anzulegen, auf dem die Nutzungsberechtigten neben der Namensplatte, Kerzen und Blumengestecke oder -vasen abstellen können. Haushaltsmittel wurden in den Haushaltsplanentwurf 2021 aufgenommen.